



### Estudiantes UCN declaran toma tras cierre del Jardín Infantil Taqinki

**T**ras la decisión de la Universidad Católica del Norte de poner fin al convenio entre Junji y la casa de estudios para la operación del Jardín Infantil Taqinki, el cual acoge a 12 párvulos hijos de estudiantes de la universidad, 21 carreras de pregrado se manifestaron en contra del dictamen de rectoría y votaron sí a la paralización de las clases.

Matías Rivera, presidente de la Federación de Estudiantes UCN (FEUCN), indicó que tras la asamblea de delegados se definió la toma del plantel universitario.

“Nos tomamos la universidad a nivel transversal, nos tomamos todo el campus. Hay que entender que lo que ocurrió con el jardín, fue la gota que rebalsó el vaso. En verdad hay varios recortes presupuestarios que se van directamente afectados con nosotros y nuestros beneficios estudiantiles”, relató el dirigente.

Rivera explicó que, “esto responde a una crisis económica por la que la universidad está pasando y el objetivo que se habla un Consejo Superior es llegar a número azules para la acreditación del 2028 y por rumores de pasillos según se informa que esta crisis económica se superaría recién el 2034, es decir en 10 años más”.

Al respecto, la UCN emitió un comunicado en el cual se informó el Jardín Infantil Taqinki funcionará hasta el 31 de enero de 2025, el cual en la actualidad acoge a 12 párvulos hijos de estudiantes UCN.

En el documento la casa de estudios reconoció que el jardín se creó para el beneficio de estudiantes y que dicho beneficio se mantendrá, pero de una modalidad distinta.

CG